

## Besuch von Prälat Prassel

Anfang Mai besuchte der neue Leiter des Katholischen Auslandssekretariats Bonn, Prälat Dr. Peter Prassel, die deutschsprachige katholische Gemeinde St. Paul, um sich über verschiedene Fragen zu informieren.

Das Kath. Auslandssekretariat ist für die deutschsprachige Auslandsseelsorge in aller Welt verantwortlich



und ist somit der eigentliche Ansprechpartner für alle Planungen im Bereich der katholischen deutschen Gemeinde.

Wenn auch St. Georg keine direkte Zuordnung zum Kath. Auslandssekretariat in Bonn besitzt, war es uns doch eine wirkliche Freude, dass sich Prälat Prassel mit Mitgliedern der St. Georgs-Gemeinde zu einem Mittagessen traf und auf diese Weise in St. Georg die Bereiche von Spital, Schule und Gemeinde kurz kennenlernen konnte.